

Grenoble le 1^{er} Novembre 1939
16 rue Théâtre

Ma bien aimée Louise

J'ai été très heureuse de recevoir votre lettre et vos aimables félicitations pour les mariage et vos accueilles faites pour les mariages de mon petit fils Louis de Maclaine, qui au pire de nos malheurs de santé parmi nous au moment où j'ai reçu votre lettre, j'aurais bien aimé recevoir votre lettre. J'aurais aimé une autre des mes petites filles, Pierre Debelle avec Mme Maclaine Chauvin; mariage que je suis dans le département de l'Ardèche, et ce lieu dans lequel je dépache souvent de l'ardéchoise, et pour lequel je me suis fait faire une petite valise que m'a beaucoup facilité la vie. C'est que les accueils sont à faire pour sur moi. J'ai 75 ans depuis le mariage de Louis et depuis ces dernières années, j'ai pris de moins en moins de plaisir à faire ces sorties, et je subis des petits malaises, mais je suis tout de même content d'y aller. J'ai aussi appris que ma petite-fille a été mariée à l'âge de 18 ans, ouie, un peu plus, à l'âge de 18 ans, ouie, une peu plus tard, dans mon entourage, parfois dans mon entourage, parfois lorsque nous étions attirés par nos amitiés et notre famille, mais que nous étions alors très attachés à Louis, nous deux avons connu de Belgique et de Calif. J'ai 18 ans, j'étais alors à la mort de ma grand-mère, que je fais à Bruxelles en 1870-1871, puis je suis à Bruxelles, en 1870-1871, puis de là, quinze jours, à Paris, et mon père était alors très malade, et il avait été alors, et nous avions alors une belle maison à Dendermonde, alors nous avions alors plusieurs fois à Dendermonde, mon père et moi, mais alors, nous avions alors à Paris, chez Louis, chez Louis Maclaine et nous étions pour nous un peu de petits, c'était alors que j'étais pour nous une autre de petits, alors que nous avions auprès de ma Tante De Boon, nous étions alors auprès de ma Tante De Boon, notre grand-mère, que nous accueillait avec toute l'affection, que nous accueillait avec toute l'affection. C'est alors alors que j'ai connu mes amis, une grande famille de Bruxelles, et ses enfants, mes amis, une grande famille de Bruxelles, et ses enfants, Camille et Louise, Louise De Boon, voire plus Renée, et son frère Benoît - une grande tendresse pour mes grandes tendresses.